

Actividad juvenil

Deportes

El deporte, a nuestro entender, es un arma que por nosotros esgrimida resultará muy eficaz y contundente para destruir las armas de que se vale el Capitalismo, para destruir los sentidos de este inocente pueblo, sucesor de las razas esclavizadas de la Roma de los Nerones.

Algunos camaradas ya han escrito insistentemente sobre este particular.

En la Asamblea local de Juventudes de Barcelona, celebrada hace días, fué acordado que como medio de atracción y con el fin de que los jóvenes se interesen por nuestras cosas, sea practicado oficialmente entre nosotros, el deporte. Pronto se va a celebrar, también, una gira racional juvenil en la que se efectuarán diversos e interesantes juegos de olimpiadas, que prometen ser muy amenos y atractivos.

Nosotros aplaudimos fervorosamente este acierto de las Juventudes.

Practicando el deporte noble, libre de toda prejuicio, nos desarrollaremos física y culturalmente. Es así como podremos una naturaleza fuerte, sana y vigorosa y podremos permanecer imperecederamente en la lucha contra la tiranía.

De esta forma no se darán, tan frecuentemente, casos como actualmente dan. Muchos camaradas, se apartan ahora de la lucha, dejan de militar en las ideas, por motivos de salud. Y esto es bastante importante para tomar la determinación de practicar el deporte.

Hay que reconocer, camaradas, que el militar en el campo anarquista, y estar constantemente en la lucha contra el Capital y el Estado, cansa y desgasta el organismo humano en una proporción bastante elevada.

Y este desgaste lo hemos de aminorar practicando el deporte, que lejos de ser un peligro, es un bien que nos reportará muchos y variados frutos revolucionarios y anarquistas.

Para los Jóvenes

Me dirijo a vosotros, jóvenes que como yo empezáis a trazar el camino de la vida, para que escuchéis con amor, el ritmo revolucionario de la juventud moderna, que plétórica de belleza, avanza a pasos gigantes hacia un mundo mejor, en donde los seres humanos sean libres bajo el sol que ilumina el Universo.

Quisiera que mi voz encontrara eco en vuestra empobrecida alma, para que repercutiera en todo vuestro ser la máxima simpatía hacia el ideal anarquista que fortifica el espíritu de la juventud moderna.

Pero vosotros, en cambio, continuamente dejándoos arrastrar por los vicios que la sociedad capitalista os ha impuesto, perjudicando con ellos vuestra salud y vuestra moral, convirtiéndoos más tarde en una inmundicia piltrafa, cubiertos de laceras, llegándoos a casar con una mujer ajena a vuestros vicios, cargándoos también vuestras enfermedades, que más tarde heredarán unas indefensas criaturas.

Esto es lo que pasa a la juventud corrompida por los vicios de la sociedad actual. Por esto se han levantado estas masas de jóvenes anarquistas para decir a sus hermanos de explotación que no es esta la actitud que deben de tomar para lograr su completa emancipación.

Y hemos visto como resultado que en muchas ciudades y aldeas los jóvenes que estaban en lo más profundo del vicio, han comprendido que éste los perjudicaba y lo han dejado, luchando ahora con coraje por la emancipación integral.

La juventud libertaria se ha dado cuenta que el único responsable de su desdicha es solo y exclusivamente el Estado y el capitalismo. Quisiera que vosotros así lo comprendierais también y dejarais por completo de frecuentar estos antros inmundos de la prostitución y del vicio en los que tan incautamente estáis sumidos.

Daos cuenta que la emancipación de los trabajadores, sólo ha de ser obra de vosotros mismos.

RODOLFO LEON

La voluntad

¿Es que no podemos dominar nuestra voluntad?

Se reconoce generalmente como lo más difícil de lograr. Y por lo tanto, pocos son los que prueban el éxito en este ejercicio. Yo le denomino ejercicio físico a más de intelectual. Pues no otra cosa es, que la tensión continua y cierto grado de excitación de las células cerebrales que concenbran su esfuerzo comparando la posibilidad y probabilidad de eficiencia de un acto aislado o de un acto continuado.

También depende de la cantidad de voluntad que posea el individuo, el que sean preferidos los actos aislados o momentáneos a los actos continuados.

Es mucho más fácil proponerse realizar una acción que no necesita de constancia, por lo sencilla o por el corto tiempo que exige su realización. Pero, ¿se necesita mucha voluntad para ello? Tenemos la contestación en sentido negativo.

El principal escollo que vencer, radica, en saber si habrá suficiente constancia para llegar al final en el trabajo autopropuesto, eso cuando es de larga duración. O bien puede suceder que erróneamente se haya previsto una duración y que después en la práctica, al llegar al estado de realización, nos encontramos, con que ya hemos dado de nuestra voluntad toda cuanto habíamos almacenado sin que ello haya llegado a la suficiencia, por cuanto nos falta aún realizar una gran parte de nuestro trabajo. Y quizá la mejor.

Porque la parte final, la de comprobación es la que se toma siempre en cuenta.

A veces se prevé el final relativo de las cosas, sin haberlas principiado; y se tendrá mayor consideración a esto, que a una segunda principiado y hasta largamente continuada, pero que no llega a su término.

Yo no recomiendo empeñar por el final, nunca. Se corre el peligro de no poder presentar la comprobación de los propios aciertos a la crítica legal, la crítica racional.

Solamente deduciendo, del primer pasaje, el que le sigue; de la primera acción, la siguiente; y hasta del resultado de varias acciones, la probable estabilidad de las futuras, se podrá progresar, se podrá pasar adelante en busca del resultado final y por lo tanto tendrá efecto y utilidad por su poder demostrativo.

Antes de proponerse algo, ha de contarse con la cantidad de fuerza que le pueda impulsar a la completa realización de lo mismo, pero al mismo tiempo ha de obligarse uno moralmente a no empezar nada más sin haber concluido lo primero, excepto en el caso de que, continuando tal labor esté ya fuera de lugar.

Hay un factor peligroso que impide muchas veces un camino satisfactorio en nuestras aspiraciones; es el paralizar éstas.

Cuando uno se halla dispuesto a efectuar una labor, es primeramente indispensable apurar todo el tiempo, toda la inspiración, toda la fuerza, en su realización, antes que proponerse terminarla en otra ocasión.

Ahí está el mal; si sobreviene el cansancio, ya no se da término a nada.

¿Es que hemos de dar la razón a quien diga que la juventud no tiene constancia?

Y lo afirman porque parece ley biológica.

Sólo hay un algo que nos explica el por qué de la actitud de la juventud: es su dinamismo.

Su dinamismo que le predispone a ejecutar actos físicos, espectaculares, actos heroicos, todo lo que sea movilización. lo que es propio de jóvenes; pero les aleja de la ciencia de la constancia. Todo lo que tienda a probar su paciencia en un estudio detenido, más o menos formal, es ya de más difícil realización.

Pero eso no está reñido con nuestra razón de ser, ya que si educamos nuestra voluntad con el propósito de fortalecer nuestras aseveraciones y de asegurar nuestra convicción, podremos tener la satisfacción de decir que podemos

Al paso de los calumniadores

No me impugna al escribir este artículo, ninguna pasión partidista ni particular. Lo hago únicamente, porque me lo dicta mi conciencia imparcial, por que se rebela mi espíritu, contra la calumnia que propagan los arrivistas desperchados, valiéndose de la ausencia de nosotros, en los corrillos de incautos con el fin de desacreditarnos a la vista de los trabajadores.

Con su baba asquerosa quieren manchar un ideal que es inmanejable, por la excelencia que lo caracteriza.

No creo imposible que en el manantial claro y cristalino pueda caer una gota de enojo, tampoco creo imposible que entre los anarquistas se inmiscuyan individuos despreciables con el propósito de vulnerar después el ideal. Pero no existe nada de esto. Lo único que sí existe, es la calumnia caprichosa de los que no saben ni pueden hacer otra cosa.

En nombre de la Juventud Libertaria de esta localidad, y en el mio propio, invitamos a todos los que dicen que los anarquistas tienen concomitancias con los elementos monárquicos, a que nos lo prueben ante la opinión pública, que es donde acusan los hombres sinceros.

Tened presente que ser anarquista no consiste en adquirir un carnet como ocurre en vuestros partidos, aquí son los hechos los que hablan y el que traspasa la línea que marca el ideal deja de serlo en aquel momento, y por lo tanto, de merecer ya confianza de los demás. De donde se desprende que el ideal anarquista es invulnerable.

Y ahora, los que nos acusan, tienen la palabra.

MANEL LUNA

Almodóvar del Río, Agosto 1933

Juventudes libertarias de Cádiz

En Cádiz, y con el nombre de "Juventud Naciente", se ha constituido un grupo de jóvenes amantes del ideal anarquista, el cual se adhiere a la Federación Ibérica de Juventudes Libertarias (F. I. J. L.).

Estos jóvenes se proponen capacitarse anarquica y revolucionariamente, para emprender la lucha contra el Capitalismo y el Estado y contra todos los partidos políticos por comprender que todos, absolutamente todos, tienden y aspiran a medrar a costa del pueblo productor.

Lucharemos contra la Propiedad y contra toda clase de Estados, ya sean rojos, blancos o negros, orientados por Stalin, Asaña o Mussolini, porque en todos ellos descansa la explotación del hombre por el hombre, la miseria, las cárceles y el privilegio, y se sostienen por medio del Ejército y de las instituciones armadas.

Enviamos un abrazo fraternal para todos los presos y perseguidos sociales que se hallan en las cárceles y presidios de España y del mundo entero. Por la Juventud Libertaria de Cádiz. El delegado, Gerónimo Naciente.

Curra de Gallego Huesca

Con la denominación de "Aurora Libertaria" se ha constituido en esta localidad un grupo de jóvenes defensores de Acracia, los cuales nos adherimos a la F. A. I., deseando sostener relación con los demás grupos, siendo nuestro propósito el luchar por la causa libertaria, contra toda explotación y poder.

¡Cuidado!

Ponemos sobre aviso a los compañeros residentes en Francia y en particular a los Vienno (Leère), que no tengan confianza en un individuo del Ramo de Construcción, llamado Juan Illa, que ha dejado mucho que desear en Barcelona.

Para más detalles: Es un individuo de unos cuarenta y cinco años, mediana estatura, moreno y que vive en Vienne, calle Serpaize, número, 115.

Si deseáis informes, pedirlos a la Junta del Ramo de Construcción, calle, Servet, 22 Barcelona (San Andrés), que os pondrán en antecedentes de sus inmundidades. -- La Comandante de Barriada.

y tendremos una personalidad fuerte e indomable que no sólo, no se podrá vencer, sino que saldrá vencedora en todos los aspectos que la lucha le imponga en la vida.

FELIX GUILLERMO

Servicio de librería

| | |
|--|------|
| S. Faure: Contestación a una creyente | 0'20 |
| S. Faure: Doce pruebas de la inexistencia de Dios | 0'20 |
| E. Malatesta: Entre campesinos | 0'20 |
| E. Malatesta: En el café | 0'30 |
| P. Kropotkin: La ley y la autoridad | 0'20 |
| I. Puente: Finalidad de la C. N. T. | 0'35 |
| I. Puente: Apuntes sobre Comunismo libertario | 0'20 |
| Emilio Gante: Canelonero revolucionario | 0'20 |
| R. Mella: Organización, agitación y revolución | 0'20 |
| E. Reclus: La Anarquía | 0'20 |
| G. Caffero: Anarquía y comunismo | 0'15 |
| Dr. N. Converti: República y Anarquía | 0'20 |
| J. Bonet: Al servicio del Comunismo Libertario | 0'20 |
| Gilbert: La C. N. T. La F. A. T. y la Revolución española | 0'20 |
| J. Most: La peste religiosa | 0'15 |
| J. March: Como nos diezman | 0'50 |
| J. Lazarte: Revolución sexual de nuestro tiempo | 0'40 |
| Kropotkin: Justicia y Moralidad | 0'20 |
| L. Fabri: Mi credo Social | 0'20 |
| Varios: Almanaque de TIERRA Y LIBERTAD para el año 1933 | 2'00 |
| Ibarreta: La Religión al alcance de todos | 2'00 |
| Kropotkin: Palabras de un rebelde | 2'00 |
| P. Uralos: Sembrando Flores | 2'00 |
| C. Malato: Correspondencia Escolar | 3'00 |
| 25 por 100 de descuento a todo pedido que pase de 5 pesetas. | |

Movimiento anarquista

Nuevos Grupos Lérida

REANUDANDO ACTIVIDADES

Han pasado, vivimos todavía épocas turbulentas, períodos álgidos de luchas, para los que, en lugar de seguir la corriente y la rutina, buscan ansiosamente el bien y la verdad a través del dolor.

Este año no ha sido para nosotros un año como todos, ya que el "destino" — o mejor dicho las luchas sangrientas — nos arrebataron trágicamente cuatro hermanos altruistas y generosos.

Después de un período de inactividad y silencio a consecuencia de la represión tan feroz que con nosotros se ha ejercido, trataremos por todos los medios de reanudar nuestras actividades con la misma o más entereza, considerando indiferente todo lo que no dependa o guarde relación con nuestros ideales, siguiendo impertérritos y decididos el camino de siempre.

Serenado el espíritu, nuestra decisión está sin embargo cada vez más firme y esperando llegar a la meta sin volver la cabeza atrás, ni detenernos al ladrido de los perros que tratan de interceptar nuestro paso.

Por la Agrupación "Generación Consciente".

EL SECRETARIADO

CAMPDEVANOL

En esta localidad y con el nombre de "Los Iconoclastas" hemos constituido un grupo libertario, con la finalidad de difundir el ideal anarquista.

El novel grupo, manda un saludo a todos los presos y perseguidos y a todos los que están en pie de lucha, poniéndonos a su lado, para emprender la gran cruzada emancipadora que dará fin a esta sociedad indeseable.

Deseamos relacionarnos con los demás grupos afines, y particularmente con los existentes en la comarca de Vich, Ter y Freser.

ARCOS (CADIZ)

Ha quedado constituido en Arcos de la Frontera, el grupo Acracia, compuesto por trabajadores rebeldes, que desean contribuir a la propaganda y expansión de las ideas anarquistas, para lo cual se adhieren a la F. A. I.

SAN AGUSTIN (Teruel)

Con el nombre de "El Porvenir" ha quedado constituido en esta un grupo de jóvenes entusiastas del ideal anarquista.

Este grupo de jóvenes luchara con todas sus fuerzas hasta ver coronado el triunfo de nuestro ideal.

Enviamos un saludo fraternal a todos los presos y perseguidos por la causa Anarquica.

DAROCA

Con el nombre de "Nueva Humanidad" hemos constituido un grupo, compuesto por varios jóvenes ansiosos de cultura y libertad con el propósito de apartar a la juventud de los vicios que la degradan y encauzarla por el camino de la Anarquía y de la Libertad.

Deseamos entrar en relación con todos los grupos de la comarca y deseamos también que nos manden una suscripción, cuando se publique "Cultura Proletaria de New York" y "El Luchador" de Barcelona, a la siguiente dirección: Dimas Martín, Calle Grajera, núm. 47, Daroca.

TORREFARRERA (Lérida)

Con el título de "Cultura Acracia", se ha constituido en esta localidad un grupo anarquista que se adhiere a la F. A. I.

Saludamos a todos los presos sociales acorralados en las cárceles republicanas, y nos proponemos trabajar intensamente por la revolución social y por la anarquía.

BERGA

"Volcán". Con este nombre se ha constituido en esta población, un grupo anarquista que se adhiere a la F. A. I.

Sirvan estas líneas de saludo fraternal a todos los presos y perseguidos del mundo por la tiranía capitalista, y de nuestra promesa de si la dictadura capitalista y republicana no pone en libertad a nuestros presos haremos cuanto esté a nuestro alcance para libertarlos.

Correo

Laredo, Beltrán. — Recibidas 6 pesetas; remitimos revista.

Sanguesa. — Aumentamos, tenemos liquidado hasta el núm. 126. Serván, N. M. — Aumentamos, ya podéis comprender lo que pasa.

Ros, Rofes. — Recibida tu carta rebajando a 50, lo cual hicimos en el número 127, y después el encargo de Portela aumentando a 75, que lo hacemos desde el núm. 128.

Solivellas, Iglesias. — Aumento paquete y recibido giro.

Pessac, E. B. — Folleto agotado. Olesa de Montserrat, J. Monfor. — En C. N. T. hemos visto de cómo te preocupas en ayudarme remitiendo una peseta de donativo, ¿Y las 17400 que adeudas a nuestro periódico, cuando las liquidas?

Don Benito, L. Moreno. — Recibido carta conforme. No tenemos los libros que pides.

Algeciras, Sin Dios y Sin Patria. — Efectivamente, hemos recibido las tres cartas y las tres sin dirección para que remitamos el pedido que hacéis.

Bedarieux, G. — Flores Pensantes para C. N. T. donativo, 10 pts.

Aviso

JEREZ DE LA FRONTERA

Por haber sido extraviados los sellos de los grupos "Progreso" y "Adelante", ponemos en conocimiento de todos que caso de aparecer estampado no sean considerados válidos.

En su lugar el grupo "Progreso" queda constituido con el nombre de "Germinal" y con idénticos proyectos de luchar hasta dar al traste con tantas injusticias y miserias como embargan la tierra.

De administración

Tenerife, S. L., 8250; Espugas, A., 1130; Lebrija, T., 12; Cafete de las Torres, L., 33; Valencia, A. C. D. S., 3020; Logroño, C. E., 13005; Algualete, Balaguer, 21; Reino, S. U., 250; Burgos, N., 60; Arriate, M., 20; Montepaje, V., 1650; Mendavia, S., 2325; Valladolid, A., 550; Castellón, N., 10; Medina Sidonia, C., 1170; librería; Aracena, N., 25; La Línea, D., 1625; Lugo, A., 1970; Carrovilla, O. V., 4; Caravaca, G., 82; Valdeira, M., 2550; Astorga, A. del C., 780; Almería, R., 119; Guadix, F., 110; Granada, B., 275; Castellote, S., 1350; Murgandós, G., 44; Jerez Caballero, S., 15; Avilés, R., 25; Marselle, R., Binéfar, O., 20; Sarrea del Pansadés, M., 1450; Balaguer, C., 610; Lérida, Pons, 66; Serós, L., 2280; Palma de Mallorca, L., 1770; Casan de Utiel, F., 17; Villajoyosa, S., 12; Valencia, L. P., 6850; Teruel, A., 225; Vendrell, N., 25; Huesca, L., 16; Enquera, M., 30; Aleira, B., 1678; Alicante, B., 8355; Málaga, R., 8; Málaga, P., 2750; Ubeda, L., 35; Oréense, C., 1450; Santisteban, F., 7; Rentería, O., 18; Pinell de Bray, O., 3650; Pinell, M., 2; Posadas, B., 4; Briviesca, J. O., 29; Madrid, V. y T., 30; Benavides, A., 8; Ultera, O., 20; Guadalcanal, O., 2578; Guadalcanal, R., 5; Paterna del Campo, C. E. S., 18; San Lucas, R., 660; Jerez, O., 2535; Victoria, O., 3080; Santa Cruz, M., 785; Ilbrós; Sagunto, M., 2450; San Sebastián, R., 1375; Calanda, G., 495; Molina, T., 150; La Unión, B., 11; Algorria; Murcia, V., 35; Le Pujol, Rofes, 34; Narbonne, B., 150; presos: Champagny, O., 20; Ferrol, R., 2940; Baracaldo, A., 4510; Castellote, E., 11; Los Vicos (Espinosa), 11; Valladolid, T., 9935; Zaragoza, Ateneo, 4; Noguera, C. J., Alegoria; Huesca, C., 2365, suspendidos; Trebujena, J. M., 6; Alcalá de Guadaíra, S., 60; Aldober, B., 6; Port-Bou, B., 11; Port-Bou, D., 4945; Guadix, P. F., 750; La Línea, C., 15; Eliza, Delgado, 5 como donativo; Almodóvar del Río, T. P., 13; Granada, B., 550; Granada, V., 15; Granada, Quiles, 2475; Alora, Bermudes, 1120; Cuevas Bajas, J. Libertaria, 750, remitimos el Suplemento; Almansa O.,

10; Murcia, B. G., 1375; Cuevas de Utiel, L. M., 25; Sevilla, M., 650; Guadix, F., 110; Torralba, D., 25; Talavera, R., 1320; Sevilla, J. M. G., 7125; Algamilas, L., 2; Arahal, G., 8; Granada, L., 220; V. de la Concepción, R., 10; Cádiz, J. M., 17680; Burgos, N., 6; Villamanrique, D., 220; Premiá de Mar, B., 2385; Espejo, S., 660; Pefarroja, P., 16780; Olazagutia, G., 10; Lejona, R., 1945; Catarroja, B., 1050; Valencia, J. H., 24; Alforjas, F., 1050; Lodosa, P., 670; Alló, O., 1250; Mendoza, V., 2; Blenyenc, P., 10; Mahón, B., 370; La Escala, H. D., 18; Sax, A., 1125; Villanar, L., 433; Caravaca, S., 1320; Palencia, S., 58; Estepona, V., 330; Alcolea, O., 25; Tudela, M., 680; Deusto, H., 20; Gandesa, B., 3; Navalmoral, O., 975; Marchena, D., 10; Tamarite, O., 4; Monzón, B., 2; Casas Viejas, O., 3; San Sebastián, R., 25; Salvoches, M. D., 4925; Melilla, M., 18625; Montañana, A., 12; San Agustín, P., 5; Villacarrillo, C. C., 15; Valladolid, A., 3325, de las cuales 25 son del paquetero L. Tejedor; Valencia, C., 5125, el Suplemento vale 0'25; Benicarló, M., 8; Coruña, L., 50; Aubervilliers, T. G., 68; Biarritz, E., 73; Alger, F., 9; Marsella, F., 100 (para qué son?); Guadalcanal, F. O., 1665; Sarriena, L., 20; Binéfar, Z., 9; Bémez, D., 2750, alegorias 1320 T. y T.; Alcolea, R., 15; Monasterio, G., 1715; Murcia, E., 550; Corbera, J., 3; Murcia, R., 2; Orduña, B., 123; Ascó, S. O., 3110; Falset, B., 3; Sitges, F., 28, P. y il como donativos; Puerto de la Luz, C., 20; Boicarraute, B., 4; Almagro, L., 1265; Vigo, Román, 23; Puertollano, S. G., 60; Montplaisir, C. E. S., 19; Falzel, N., 12; Reus, T., 40; Marsá, E., 790; Valls, B., 4; Pinar de Ebro, S., 680; Rosas, B., 25; Port-Bou, O., 675; Calatayud, Ch., 35; Zaragoza, V., 10; Tarazona, S., 1175; Cenlero, V., 5125; Castellote, S., 750; Monzón, 3450; Madrid, D. L., 279; Ribadesella, G., 1485; Vinaros, C., 1630; Bollana, F. R., 10; Alfafa, P. Cultura, 25; Agde Baffous, 23, para presos y 23 para T. y L. Giras recibidos hasta el día 23 de Agosto de 1933.



Se ha puesto a la venta esta hermosa alegoría en gran formato, cartulina especial y a ocho colores al precio de 150 pesetas. Pidiendo más de cinco ejemplares a 110 pesetas. Pago anticipado e a reembolso.